Acerca de los enfermos mentales y los casos perdidos PARTE 2

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

<u>Julio 6, 2021</u>

Danza Lunar 666 escribió:

Se dice que una psicosis le ocurre a todo el mundo en algún momento de su vida y son básicamente cosas como oír voces o pensar que ves cosas.

Esto puede ser normal espiritualmente también. Pero la esquizofrenia es una psicosis recurrente que puede llevar a la paranoia y a decir ser jesus etc.

Slyscorpion escribió:

Entonces, ¿la esquizofrenia es real y no sólo algo espiritual? Siempre asumí que esto tenía algo que ver con la espiritualidad o las entidades enemigas y que es sólo una etiqueta falsa causa de malentender la condición. Mi teoría era que era una persona abierta a lo espiritual pero en una vibración realmente baja y desordenada en la entrada. Que sea genetico no refuta esto porque las habilidades espirituales y las maldiciones pueden ser geneticas.

Las ocurrencias espirituales y lo que se etiqueta como estos términos, aunque están a lo largo de la misma «línea» figurativamente, son estados extremadamente opuestos de ser comparando las experiencias espirituales y estos desórdenes.

Estos deben ser divididos en la calidad, el control, la realidad, y muchas otras cosas relacionadas con las experiencias. Por encima de todo esto, está la REALIDAD de las mismas. La experiencia espiritual no deja también

a las personas como vegetales, discapacitados, etc. Los desordenes mentales que son serios, si causan eso.

La sobrecarga emocional, las emociones reprimidas, la falta de conocimiento de uno mismo, los alucinógenos, y muchas otras cosas, pueden contribuir a la pérdida de control o causar numerosos problemas. Es por ello que uno debe tratar de llevar todo lo anterior a un nivel de control [y en el caso de las drogas a nada] para que el cuerpo pueda llegar a estar bajo control y por lo tanto la mente sea dominada progresivamente.

Los estados espirituales o estados espirituales alterados, no son así. Tienen una descripción general que podría sonar similar [ni siquiera esto en la mayoría de los casos], pero eso es sólo la superficie de la misma. La meditación y la interacción adecuadas, curan a las personas.

Un ejemplo, un esquizofrénico escuchando charlas al azar todo el día, o sonidos y ruidos fuertes que no tienen sentido, o un pensamiento repetitivo de saltar de un puente, no es lo mismo que un médium espiritual correctamente sintonizado que escucha sobre algo muy correctamente, y entonces puede comunicarse o no comunicarse a voluntad.

El «esquizofrénico» no está en ningún nivel espiritual, no percibe realmente la entrada espiritual, el otro médium, sí.

En la meditación, la apertura de la mente, la espiritualidad y así sucesivamente, se enfatiza constantemente en la JoS con respecto a:

- 1. Conocerse a sí mismo
- 2. Hacer meditación del vacío
- 3. Permanecer limpio
- 4. Tomar el control de la mente

Hacer lo anterior cura la mente, el alma y el espíritu. Con el tiempo, las causas de mucha negatividad dentro de alguien serán sanadas. Sin lo anterior, no sólo la espiritualidad, sino casi cualquier cosa, puede hacer un daño considerable a alguien.

Ahora, para aquellos que son realmente abiertos, como los empáticos extremos, escribiré instrucciones elaboradas para que uno pueda tener este don bajo control. Fuera de control, este don puede causar numerosos problemas, como otros dones que uno pueda tener.

Conocerse a uno mismo es esencial. Por ejemplo, si uno conoce sus debilidades o fortalezas, puede entender cuando su mente está tratando de hacerle saber algo. Con años de experiencia y autoconocimiento, lo que a una persona le parece un enigma, a otra le parece una respuesta clara.